
Recupero  dell’antica  Noto-
Pachino,  Ficara  (M5S):
“Cantiere  quest’anno,
conclusione nel 2026”
Potrebbero partire nella seconda metà di quest’anno i lavori
di recupero della vecchia strada ferrata Noto-Pachino , per
concludersi  nel  2026.  A  parlare  di  tempistica  è  il  vice
presidente della Commissione Trasporti del Parlamento, Paolo
Ficara del Movimento 5 Stelle. Entusiastico il suo commento.

“Negli ultimi anni-ricorda il deputato- avevamo messo le basi
per un intervento di questo tipo, invitando Rfi a puntare sul
recupero  delle  ferrovie  turistiche.  La  disponibilità  di
risorse attraverso il Pnrr ci ha permesso di accelerare sui
primi interventi ed è attualmente in corso, quasi completato
per  la  verità,  il  progetto  di  fattibilità  da  parte  della
stessa Rfi”, aggiunge ancora Ficara.
“Per il recupero delle tratte turistiche siciliane sono stati
stanziati complessivamente 62 milioni di euro. Di questi, ben
40 milioni sono destinati alla Noto-Pachino: una cifra che dà
la misura del tipo di intervento in corso ma anche di quanto
importante sia la Noto-Pachino per lo sviluppo del turismo
ferroviario che, in questi ultimi anni, sta riscontrando un
sempre maggiore successo anche interno grazie alle iniziative
dei treni storici”, ricorda il vicepresidente Paolo Ficara.

“I  cantieri  su  binari  e  altri  manufatti  da  recuperare
potrebbero partire già nel secondo semestre di quest’anno, per
venire completati entro il 2026. Bisogna lavorare di concerto
con  i  Comuni  interessati  ed  alle  singole  amministrazioni
chiedo di voler collaborare per un progetto che produce lavoro
e porta una attrazione in più al sudest siciliano. Lo scorso
mese di novembre, il sindaco di Noto ha avviato con ordinanza
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i  necessari  sgomberi,  su  una  tratta  di  circa  300  metri,
all’altezza di Marina di Noto, che in questi anni è stata
occupata da costruzioni abusive. Ma – sottolinea Ficara – nei
giorni  scorsi  lo  stesso  Comune  di  Noto  ha  revocato  le
ordinanze. E’ chiaro che i luoghi devono essere portati alle
condizioni  originarie  prima  possibile.  Mi  auspico  che  il
lavoro del Comune di Noto sarà accurato e tempestivo, se non
vogliamo perdere questa opportunità di investimento e sviluppo
direttamente nei nostri territori. Peraltro – continua Paolo
Ficara – queste tempistiche rischiano di influire anche sugli
attuali  adempimenti  in  capo  al  Comune  di  Pachino”.  A  tal
proposito, il consigliere comunale del M5s, Ruggero Lupo, ha
presentato una apposita interrogazione.

“Ad entrambe le amministrazioni – conclude Ficara – chiedo di
procedere con attenzione e celerità”. Il parlamentare si dice
disponibile ad un incontro con i sindaci  Corrado Figura e
Carmela Petralito, così da avviare un lavoro sinergico.

Tra le ipotesi al vaglio, in prospettiva, quella di fare della
tratta  ferroviaria,  una  volta  ripristinata,  una  linea  di
trasporto pubblico locale”.

 


